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 Hubschrauberlandeplatz  zum 
100. Mal angeflogen
A m 1 3 . F e b r u a r 2 0 1 4 i s t d e r 
Rettungshubschrauber zum 100.Mal auf dem 
Nachtlandeplatz der Insel Hiddensee 
gelandet.Der Hubschrauberlandeplatz auf 
Hiddensee war im Jahr 2012 fertiggestellt 
worden, seit dem 24.10.2012 
offizie l l für den Betr ieb 
f re igegeben und hat in 
vergangen Monaten bei 
vielen Rettungseinsätzen 
helfen können.„Der modern 
organisierte Rettungsdienst 
auf der Insel Hiddensee ist 
mittlerweile Vorbild für viele 
andere Regionen und der 
Landeplatz hat entscheidend 
d a z u b e i g e t r a g e n , “ 
kommentiert Dr.Ulf Müller den 
1 0 0 . E i n s a t z d e r 
Rettungsflieger auf dem 
Landeplatz. Genutzt wird der Flugplatz zum 
A b t r a n s p o r t v o n N o t f a l l p a t i e n t e n , 
Ü b e r f ü h r u n g v o n m e d i z i n i s c h e n 
Fachpersonal sowie einer Notfallversorgung 
bei Tag und Nacht. 
 
Gemeinde unterstützt Suche 
nach  Zahnarzt        
Wir unterstützen die Bemühungen um eine 
weitere zahnärztl iche Versorgung auf 
H iddenee . D ie Gemeinde ha t dazu 
Unterstützung für preisgünstige Praxisräume 
in Vitte oder Kloster und Wohnraum für einen 
neuen Zahnarzt auf der Insel angeboten. Der 
Bürgermeister wird sich weiter bemühen.

NEIN zu Fährpreiserhöhungen…Wir 
werden dranbleiben                                              
Unsere Fraktionen lehnen die erneute 
geplante Tariferhöhung ab, so Axel Hansow, 
Fraktionsvorsitzender der HIDDENSEEpartei. 
"Ich werde den nun vorliegenden Antrag 
nutzen, gemäß Beschluss der Gemeindever-
tretung und den Ergebnissen der Einwohner-

versammlungen aus 
2013, eine Prüfung 
nach Maßgabe des   
§ 9 Abs.2 WVHaSiG 
M-V und der 
Grundsätze bei 
kostenorientierten 
Preisbildungs-
mechanismen in 
Monopolbereichen 
der Daseinsvorsorge, 
wie im Rahmen der 
Billigkeitskontrolle 
nach § 315 BGB, mit 

unserem gemeindlichen Anwalt durchführen", 
so Thomas Gens auf Nachfrage unserer 
Fraktion. Entsprechende Anträge sind bereits 
vorsorglich für die Gemeinde Hiddensee im 
Landkreis gestellt. Es versteht sich etwa von 
selbst, dass Fährpreise keine unnützen bzw. 
überflüssigen Kosten und keine 
betriebsfremden Kosten (etwa aus anderen 
Sparten des Unternehmens) enthalten 
dürfen, und dass letztlich nur angemessene, 
gleich verteilte Preise angeboten werden 
dürfen. Die Gemeindevertretung hat nach der 
letzten Erhöhung vor einem Jahr 
beschlossen, eine solche Prüfung/
Billigkeitskontrolle nach § 315 BGB 
durchzuführen. Wir warten zunächst die 
Antworten auf unsere Nachfragen ab und 

werden aber konsequent eine Überprüfung 
anstreben. Dazu haben wir durch den 
diesjährigen Antrag die Möglichkeit.
 
Erneuerung Straße 
Norderende und barrierefreie 
Strandzugänge 
Beide Bauvorhaben kommen voran und 
werden im Frühjahr abgeschlossen sein.
Bauantrag für kommunales 
Wohnhaus eingereicht 
Nun ist es endlich soweit. Der Bauantrag für 
d e n j a h r z e h n t e l a n g v e r s c h l a f e n e n 
Wohnungsbau ist beim Bauamt eingereicht. 
Die Gemeindevertretung erteilte in letzter 
Sitzung mit der Mehrheit der Stimmen von 
HIDDENSEEpartei und den Neuendorfern 
das gemeindliche Einvernehmen. Nur 
Manfred Gau, Thomas Meinhof, Frank Martiz 
und Nils Gottschalk stimmten gegen den 
Wohnungsbauantrag und versuchten 
zahlreiche Gründe, um die Ablehnung zu 
rechtfertigen. Fakt ist - ohne bezahlbare 
Wohnungen gibt es riesen Probleme für die 
Entwicklung in der gesamten Inselgemeinde. 
Zu den Erklärungsversuchen als Begründung 
der Gegenstimmen können wir nur sagen:
Wer etwas verhindern will 
sucht Gründe - wer etwas 
erreichen will sucht Wege!
In der Diskussion wurde jedoch deutlich, nur 
m i t e i n e r s t a b i l e n M e h r h e i t d e r 
H IDDENSEEpar te i i n de r kün f t i gen 
Gemeindevertretung wird es auf Hiddensee 
ein Wohnungsbauprogramm geben.  

Mit einem Jahresbeitrag von nur 12€ sind Sie 
dabei. Mitglied kann jeder werden, egal ob er 
auf der Insel Hiddensee oder irgendwo anders 
wohnt. Einen Mitgliedsantrag finden Sie auf 
unserer Internetseite: 
www.hiddenseepartei.de. 
Wir freuen uns auf Sie.

HIDDENSEEpartei - mitmachen und Zukunft gestalten   
Investitionen 2014 beschlossen. Hier einige Beispiele: Sanierung Asta 
Nielsen Haus in 2014 - Nettokosten 421.000€   +   2013/2014 ist der Bau von zwei 
barrierefreien Strandzu- und abgängen in Vitte (Norderende und Riegeldeich) umgesetzt
+    Sanierung Reusenschuppen Groot Partie Nettokosten 474.000€    +   kommunaler 
Wohnungsbau 1.Mio Gesamtkosten   +   In Zusammenhang mit der Hafenerweiterung 
Kloster (Steganlage) ist der Bau eines Sanitärgebäudes vorgesehen 500.000€

Zeltkino: Kinosaison von Ostern bis Ende Oktober 2014
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Ab Ostern wird der Kinobetrieb wieder aufgenommen. Die Resonanz der Schüler auf den 
„Sportunterricht“ im Winterhalbjahr im Zeltkino war durchaus positiv.  
Streusalzstreit mit der Insellogistik beendet:
Die Gemeinde hat die Klage vor dem Amtsgericht wegen doppelter Abrechnung von Streusalzkosten zurückgenommen. 
Grund: Das Gericht machte klar, dass man sich nicht auf den alten Vertrag berufen könne, da dieser formell unwirksam sein 
dürfte. Der ehemalige Bürgermeister  war seinerzeit offensichtlich nichteinmal in der Lage, Verträge ordnungsgemäß 
aufzusetzen. Es fehlten die vorgeschriebenen Unterschriften der damaligen Gemeinde. Na dann, viel Spaß auf Malta....
                                                   Mehr Informationen unter: www.hiddenseepartei.de
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